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執行部へアンケート
今年度も様々な行事等が予定されていますが、今後やりたい行事や活動は？Ｑ１

目下の悩みは？Ｑ２

今年の目標は？Ｑ３

副支部長 水 上 朗

子供たちに教える前に 建築の本質 歴史を学び共有する時間の共有が 必要ではないか

最近 士会の品格の低下が感じられ 当初の入会の目的が見えなくなってきた。

白髪が増えたことと 建築士会の活動に どんな関係があるのか お教え願いたい。

いままでの 単なる旅行・宴会等は 建築士会とは別の 仲良し御一行様の会で行うべきと思う

当該アンケートについても 建築士会としての 表現文言には 細心の注意を払うべきではないか

お友達間のお遊びのアンケートではないはず

もっと 会員同士が建築士としての 学びを高める会に戻せたなら と願いたい。

第６８回通常総会において支部長に再任させていただきました。支部長としての重責を一生懸命勤めて

参る所存ですので何卒よろしくお願いいたします。また、会員皆様には各種事業への積極的なご参加、

ご協力のほど重ねてお願いいたします。

さて、建築士会は昭和２７年の建築士法の施行により発足し、本年６８年目を迎えます。建築士会は建築

士の品位の保持、社会公共の福祉の増進を目的に発足しました。郡山支部も同じくして発足した歴史あ

る会です。また、先の大震災時には応急危険度判定士として、多くのメンバーが災害地に赴き活動しま

した。さらに、まちづくり活動など地域に根ざした各種活動を積極的に行っております。この様な中、

支部の会員数は現在２７０余名と４００名を超えたピーク時をはるかに下回っており、毎年減少の一途を辿っ

ております。今後の建築士会の活動を継続するためには会員の増員が急務となっています。特に若い建

築士の入会を促進する必要があります。

会員の減少は色々な要因が考えられますが。その要因の一つとして、建築士会の活動、魅力、メリッ

トが多くの建築士に伝わっていないことが上げられます。そこで、この度郡山支部のホームページを立

ち上げました。このＨＰを通して活発な情報発信と交流を行っていただきたいと思います。建築士や、

建築を学ぶ学生などに建築士会の魅力を知って貰い、またコミュニケーションの場として活用を行うこ

とにより、多くの会員又は建築士の参加を期待しています。

また、何よりも大事なのは建築士会で活動することにより多くのことを学び、建築士としての喜び、

楽しさを感じられ、さらに情報の交換や、交流の場において色々な体験が出来、自分自身の大きな成長

にも繋がることを知っていただくことも大切と考えています。

その様な観点から、建築士会郡山支部は各委員会（青年委員会、女性委員会、講習・まちづくり委員

会、会員拡大・交流委員会、情報・広報委員会、総務・企画委員会）の活動を活発に行い、地域に根ざ

した建築士会として、まちづくりや景観を守る活動、歴史的建物の保存再生活動などの活動を通して地

域に貢献してまいりたいと思います。

また、これからの時代を担う子供たちに「ものづくりの楽しさ」「たてものを創るよろこびや楽しさ」

「建築に対する興味」「建築の仕事」建築に対する興味を持ってもらうための事業を行い、将来の建築

士を目指す子供たちを応援する事業を郡山支部として継続的に行って参りたいと考えています。

今後、活発な建築士の会員相互の情報交流によって、「わくわくする建築士会郡山支部」として、ま

ちづくりを通して地域への貢献、会員の地位向上、建築士会の発展のために一生懸命に努めて参ります

ので、今後とも会員の皆様のご支援、ご指導をよろしくお願い致します。

支部長 髙 橋 孝 行ご 挨 拶
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執行部へアンケート

青年委員会、女性委員会が事務所協会青年部と一緒に活動した、逢瀬川第一取水場ポンプ室の

保存活動

現執行部になってから２年が経過し、２期目に突入しました。

前期の成果をひとつだけあげるとしたら？
Ｑ１

今年度も様々な行事等が予定されていますが、今後やりたい行事や活動は？Ｑ２

目下の悩みは？Ｑ３

今年の目標は？Ｑ４

副支部長 佐久間 宏 一

青年委員会で「話してセンパイ」という行事を行ってもらいたい。

「センパイ」とは、松隈最高顧問をはじめ、支部所属の６０代、７０代の方々。

それぞれから個別に話を聞いて、「建築士とは何か」「建築士会とは何か？」等の話を聞く会を

開いて欲しい。

建築に対する考えが深まり、つくる建築物も良いものになっているように自分自身で思っている。

やりたいことも沢山あるが、体力がついていってない気がすることと、全世界的にコミュニ

ケーションが下手になっていることが悩み

建築家としての作品制作。（酒場にて）

執行部へアンケート

郡山支部初の女性副支部長として多くの方にお会いし、郡山支部のやる気をアピールした。

現執行部になってから２年が経過し、２期目に突入しました。

前期の成果をひとつだけあげるとしたら？
Ｑ１

今年度も様々な行事等が予定されていますが、今後やりたい行事や活動は？Ｑ２

目下の悩みは？Ｑ３

ぶっちゃけ、今までの歴代役員の中でハマリ役だと思った役員は？役職名とお名前、理由も教

えて下さい。（副委員長さん含）
Ｑ４

今年の目標は？Ｑ５

副支部長 齋 藤 いち子

「郡山のお宝発見！」

福島ヘリテージマネージャー育成講習会の最終回に、埋もれた地域財産を見つけて発表する

「地域のお宝発見」がある。ここで発表された郡山のお宝や、他の方からの情報を集めて見学

会やまち歩きをやり、小冊子にまとめる。気づかなかった郡山のお宝があると思います。

増えてしまった雑多なものを処分し、単純明快に収納したいが、少しづつ良さがあり捨てがたい。

松隈タエ子 元広報委員長。気迫のある内容が多く、郡山の歴史や当時のまちの様子も知るこ

とができ、毎回読むのが楽しみでした。

やる気のある人を応援していきます。
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執行部へアンケート

今年度、新たに会計理事を務める宗像です。

支部長の元、会員の皆様方にご協力を頂きまして、会の運営に携わって行きたいと思いますの

でよろしくお願いします。

新三役（会計理事）になっての挨拶をお願いします。Ｑ１

今年度も様々な行事等が予定されていますが、今後やりたい行事や活動は？Ｑ２

目下の悩みは？Ｑ３

ぶっちゃけ、今までの歴代役員の中でハマリ役だと思った役員は？役職名とお名前、理由も教

えて下さい。（副委員長さん含）
Ｑ４

今年の目標は？Ｑ５

会計理事 宗 像 正 浩

・若い会員の方々が参加したくなるような研修や講習会。

・一般市民の皆様に『建築士』をより認知してもらえるようなイベント。

体格の変化・・・ハラが出てきた。

立田さんの交流委員長。

段取り、気配り、全てにおいて完璧でした。

ゴルフコンペで優勝すること・・・ハンディキャップに恵まれて。

執行部へアンケート

前期は会計として、予算内での事業の執行ができ、務めを果たすことができたかと思います。

現執行部になってから２年が経過し、２期目に突入しました。

前期の成果をひとつだけあげるとしたら？
Ｑ１

今年度も様々な行事等が予定されていますが、今後やりたい行事や活動は？Ｑ２

目下の悩みは？Ｑ３

ぶっちゃけ、今までの歴代役員の中でハマリ役だと思った役員は？役職名とお名前、理由も教

えて下さい。（副委員長さん含）
Ｑ４

今年の目標は？Ｑ５

副支部長 蔭 山 寿 一

今期は初めて副支部長をさせていただくので、まずは、担当委員会の皆さんとのコミュニケー

ションを良くとりたいと思います。

後頭部がまた薄くなった！

歴代広報委員長さん。文章を書くのが苦手な私は、皆さんを尊敬いたします。

担当委員会の会議にはできるだけ参加し、支援できればと思います。
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執行部へアンケート

平成３０年、３１年の会員拡大・交流委員長を仰せつかりました、田母神一吉です。２８年、２９年は副

委員長としてこの委員会に携わって来ました。今年からは委員長として高橋支部長と会員皆様

のためにお役に立てるように微力ですが頑張っていきたいと思います。宜しくお願い致します。

新執行部（会員拡大・交流委員長）になっての挨拶をお願いします。Ｑ１

今年度も様々な行事等が予定されていますが、今後やりたい行事や活動は？Ｑ２

目下の悩みは？Ｑ３

ぶっちゃけ、今までの歴代役員の中でハマリ役だと思った役員は？役職名とお名前、理由も教

えて下さい。（副委員長さん含）
Ｑ４

今年の目標は？Ｑ５

会員拡大・交流委員長 田母神 一 吉

多くの会員が参加できるイベントを企画できたらいいと思います。

５０歳を過ぎてから、以前と同じく食べているつもりですが・・・体重が上昇しています。

運動してもなかなか結果が出ません。

みなさんそのポジションで頑張っています。

高橋支部長、水上副支部長、佐久間副支部長、齋藤副支部長、蔭山副支部長の希望を少しでも

実現できるようにします。

皆様のご支援とご協力をお願い致します。

執行部へアンケート

特に成果と言われると自慢できるものはありませんが、『そつなくこなす』をモットーに活動を

行って来ました。来期も『そつなくこなす』をモットーに頑張ります。

現執行部になってから２年が経過し、２期目に突入しました。

前期の成果をひとつだけあげるとしたら？
Ｑ１

今年度も様々な行事等が予定されていますが、今後やりたい行事や活動は？Ｑ２

目下の悩みは？Ｑ３

ぶっちゃけ、今までの歴代役員の中でハマリ役だと思った役員は？役職名とお名前、理由も教

えて下さい。（副委員長さん含）
Ｑ４

今年の目標は？Ｑ５

総務・企画委員会委員長 幕 田 宙 晃

青年委員会が企画する青少年育成事業のバックアップを行えればと思っております。

また、支部長が思い描く各種事業計画等の立案および運営等を行っていければと思います。

中学３年生（受験生）の息子が全く・・・勉強をしません。

しかしながら、ソフトテニスを頑張っており、中体連等で団体で優勝したり、個人で好成績を

出し、県大会まで進んだりと頑張っているので・・・勉強は、諦めました。

前立田親睦委員長。笑顔の絶えない委員会運営で、ゴルフや旅行等の楽しい企画を行って頂いた

ことを記憶しています。委員長のキャラクター自体が“お笑い”なので、それに引き込まれました。

支部が運営する事業や各委員会の活動等が、スムーズに進展する様、大いに建築士会をバック

アップ出来ればと思っております。
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執行部へアンケート

念願であった建築士会郡山のホームページが完成した

新三役（会計理事）になっての挨拶をお願いします。Ｑ１

今年度も様々な行事等が予定されていますが、今後やりたい行事や活動は？Ｑ２

目下の悩みは？Ｑ３

ぶっちゃけ、今までの歴代役員の中でハマリ役だと思った役員は？役職名とお名前、理由も教

えて下さい。（副委員長さん含）
Ｑ４

今年の目標は？Ｑ５

情報・広報委員長 立 田 尚 幸

完成したホームページを実際に使えるツールとなる様に勉強会など開催したいと思っております。

髪の毛は、最近増えてきたような感じがするので良しとして、、問題は加齢による視力の低下、

これが一番きつい、読書も資料確認も全然しなくなってしまった。

だれが何と言おうとも、高橋支部長でしょう。歴代最高です。 決して忖度ではありません。

今年で５５歳になりました、目標は、これからの１０年をどう生きるか、模索する１年にしたい。

執行部へアンケート

なんと言っても、支部長のやる気とリーダーシップにつきるでしょう！！

執行部の誰もがそう思っているはず…（え～、これを忖度という。）

今年度も様々な行事等が予定されていますが、今後やりたい行事や活動は？Ｑ２

目下の悩みは？Ｑ３

ぶっちゃけ、今までの歴代役員の中でハマリ役だと思った役員は？役職名とお名前、理由も教

えて下さい。（副委員長さん含）
Ｑ４

今年の目標は？Ｑ５

講習・まちづくり委員会 大 場 俊 之

行う事、すべてにおいてムダなことなどない

各委員会での行事は、これからの支部活動並びに会員獲得にとって重要な事になるはずです。

仕事で悩むのはあたり前のことですが、プライベートで考えれば、増えすぎたバイクのメンテ

ナンスに日々悩んでいます。古い物が多いので、次から次に壊れやがる。

皆さんが協力してくれるので、特に問題はない？と思う。

これからもよろしくお願い致します～。

肝機能の数値を正常な範囲に戻す！！

腹筋をバキバキにする。(ムリか？)

新たなバイクを手に入れる。(沢山あるけど、ほしいものはほしいのだ！！)

新三役（会計理事）になっての挨拶をお願いします。Ｑ１
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執行部へアンケート

今年度も様々な行事等が予定されていますが、今後やりたい行事や活動は？Ｑ２

目下の悩みは？Ｑ３

ぶっちゃけ、今までの歴代役員の中でハマリ役だと思った役員は？役職名とお名前、理由も教

えて下さい。（副委員長さん含）
Ｑ４

今年の目標は？Ｑ５

女性委員長 村 越 のぞみ

しばらくお休みしていた、女性委員会単独の研修旅行を、１１月に企画しております。

東京方面への日帰り旅行ですので、女性の皆様は、是非奮ってご参加下さいませ。

このところは毎日、冷房病との闘いです。以前は頭痛に肩こり、寒気だったんですが、最近のど

も痛い･･･。 急に暑くなりましたので、皆様もお体ご自愛下さい。

遠藤女性副委員長。（当時はまだ独身でいらしたので海津さんでしたが）

右も左もわからない私を、根気よく面倒みてくださいました。ありがとうございました。

まずは上記の研修旅行を無事敢行する事です。

あとは、暴飲暴食を控えて慎ましい食生活を･･･

執行部へアンケート

・副委員長以下、青年委員会メンバーの皆さんの良きご協力のおかげで、福島県建築士会青年

委員会交流会（グラウンドゴルフ）＆大表彰式が盛大に開催できた事。

・逢瀬川第一取水場ポンプ室保存・再生への取り組みが継続してできた事。

現執行部になってから２年が経過し、２期目に突入しました。

前期の成果をひとつだけあげるとしたら？
Ｑ１

今年度も様々な行事等が予定されていますが、今後やりたい行事や活動は？Ｑ２

目下の悩みは？Ｑ３

ぶっちゃけ、今までの歴代役員の中でハマリ役だと思った役員は？役職名とお名前、理由も教

えて下さい。（副委員長さん含）
Ｑ４

今年の目標は？Ｑ５

青年委員長 今 泉 健太郎

・将来、「建築を志す若者たちへ」と題して大学生、専門学校生との様々な啓蒙活動（案）

・市内の中学生を対象とした「建築設計の仕事」インターンシップ体験学習（案）

・福島県建築士会青年交流会「お菓子の家づくり」郡山市内開催（市内、小学生高学年を対象）

・話して先輩！（建築士会へ所属する経験豊富な諸先輩方から建築士会に入り活動を通して学

んだ事や、若き士会メンバーに伝えたい事などトーク形式で開催（案）

・日がたつのが早い！ ・もっと時間がほしい！ ・疲れがとれない・・・

・元福島県建築士会会長（現・顧問）松隈仁吉さん：親分肌で人をひきつける郡山支部の支部

長として最高でした！

・元郡山支部長（現・顧問）堀井勝典さん：大震災後激動の中、委員会をまとめ応急危険度判

定や放射能線量の測定など本来の役職、活動以外を統括し成果をあげられたと思います。

また全国大会を盛大に開催できた事も堀井さんの人柄、統率力があっての賜物と思います。

・新メンバーも二人増え親睦を図りつつ、まずは、今年度の活動（案）を決定し、協力しあい

楽しく♪活動を進めていきたいと思っています。

毎年福島県下の女性建築士が一堂に会して行われる、「女性建築士のつどい」でおおいに会場を

盛り上げ、郡山支部が見事優勝した事でしょうか？（笑）

現執行部になってから２年が経過し、２期目に突入しました。

前期の成果をひとつだけあげるとしたら？
Ｑ１
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「施工系人材の建築士取得に関する意識調査」

の公表が６月２０日建築士会連合会より発表された。

設計者・施工者共に９割以上が、施工系人材が建

築士を取得が望ましいとの回答であった。さらに

近年は施工系人材の建築士取得は減少の方向にあ

るとのことである。

昨年の福島県での一級建築士試験では、学科か

らと製図からの違いはあるが４３２名が受験し１９名

の合格、単純計算して４．３％の合格率である。施

工系の職種での合格率は１～２％とのデータであ

る、平均取得年齢も３３歳と難関すぎる感がある。

このままでは建築を目指す若者離れが加速し、

業界の高齢化がますます進んでしまう、建築の魅

力を若い世代に繋いでゆくのも、我々建築士会の

責務である。

編 集 後 記

福島県建築士会郡山支部
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着々と製作が進んでおります支部ホームページに掲載予定記事の原稿を募集致します。

募集原稿と詳細は以下の通りです。

＜会員紹介ページ＞

① 会員の氏名

② 会員より一言（１６０文字程度：内容不問）

③ 写真（極力本人の写っている物。正面を向いているかは不問）

④ 勤務先名と所在地、電話番号（掲載を希望しない場合も明記して下さい。）

⑤ 勤務先、自分のブログのＵＲＬやＥｍａｉｌアドレス等

※④、⑤は掲載を希望しない場合、その旨を明記して下さい。

＜ＴＯＰページに掲載する写真＞

「会員が製作や施工に参加した建築物、工作物で、建築主によるホームページ掲載への許可のある物」の

図面、模型、内観、外観等の写真

ランダムに掲載写真を替える予定ですが、全ての応募写真掲載を保証するものではありません。あし

からずご容赦下さい。

＜応募方法＞

上記のどちらに対する応募なのかを明記した上で、メールにて事務局宛に送信して下さい。

写真は必ずデータ自体をメールに添付して送信して下さい。Ｗｏｒｄ等に貼り付けたデータだった場合

は、掲載データ形式の都合上、応募無効とさせて頂きます。

郡山支部事務局 Ｅｍａｉｌアドレス：ｉｎｆｏ@ｋｅｎｃｈｉｋｕｓｈｉ-ｋｏｒｉｙａｍａ．ｃｏｍ

原稿は随時受け付けておりますので、沢山のご応募、お待ちしております。

福島県建築士会郡山支部 情報・広報委員会

支部ホームページ原稿募集のお知らせ




